Mercredi 26 février 2020 Edition unique

Presse Nationale

Politique



Sécurisation des élections, menace terroriste: La Police nationale affine ses stratégies

Tous les services de la Police nationale se sont retrouvés, hier 25 février, à l'hôtel des Parlementaires de Yamoussoukro pour évaluer les actions menées en 2019, et tracer les sillons d'une police plus efficace, plus professionnelle et plus proche des populations en 2020. Une année électorale en Côte d'Ivoire. Selon le directeur général de la Police nationale, l'inspecteur général Kouyaté Youssouf, pour assurer efficacement ses missions régaliennes, sa structure a procédé au renforcement des capacités opérationnelles du personnel, et a acquis des moyens de mobilité ainsi que du matériel moderne pour la police technique et scientifique.



Egypte: l'Ancien Président Hosni Moubarak est mort

L'Ancien Président égyptien, Hosni Moubarak, est mort le 25 février 2020 à l'âge de 91 ans.



Palais de justice d'Abidjan-Plateau : Lobognon, Kanigui, Soul To Soul, Sekongo... entendus par le doyen des juges d'instruction

Dix proches de Guillaume Soro, président de Générations et Peuples Solidaires (GPS), ont été présentés, le 25 février 2020, au doyen des juges d'instruction du tribunal de première instance d'Abidjan-Plateau. Ils ont été entendus sur le fond des accusations allant de « diffusion et publication de nouvelles fausses » à « trouble à l'ordre public » en passant par « atteinte à l'autorité de l'Etat ».

> Société



Coronavirus : Des experts de l'OMS déployés en Côte d'Ivoire

Environ deux mois après le déclenchement (décembre 2019), l'épidémie de pneumonie à coronavirus, COVID-19, continue son expansion. La Côte d'Ivoire a pris des mesures contre cette maladie. Toutefois, elle voit son effort renforcé par l'Organisation mondiale de la Santé (OMS). En effet, le bureau régional a déployé une équipe d'experts. Ils couvrent les domaines de la Coordination, la Prévention et contrôle des infections, la Surveillance, la Prise en charge des cas, la Communication des risques, le Laboratoire, la Logistique et Point d'entrée. La maladie a touché plus de 30 pays et provoqué environ 2 000 morts.



Côte d'Ivoire-Enseignement technique et Formation professionnelle : hausse de 13% en milieu scolaire, selon le Secrétaire d'Etat

Selon l'annuaire statistique 2018-2019 restitué le jeudi 20 février 2020 à Abidjan par la Direction de la Planification et des Statistiques (DPS) du Secrétariat d'Etat chargé de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, le nombre de grossesses enregistrées chez les élèves de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle est passé de 390 en 2017-2018 à 442 cas au titre de l'année académique 2018-2019. Soit une hausse de 13%.



Recensement général de la population et de l'habitat : 40 000 jeunes bientôt recrutés

Le ministère de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, en collaboration avec le ministère du Plan et du Développement, va recruter environ 40 000 jeunes âgés de 18 à 45 ans comme agents recenseurs. Ce, dans le cadre du Recensement général de la Population et de l'Habitat (RGPH) 2020. Ce

recrutement a été lancé le lundi 24 février 2020 à l'immeuble SCIAM au Plateau et a donné lieu à une signature de convention entre l'Agence Emploi Jeunes (AEJ) et le Bureau technique permanent du Recensement (BTPR).



Baccalauréat, BEPC et test d'orientation : la clôture définitive des inions fixée au 28 février

Selon une note d'information, la Direction des Examens et Concours (DECO), la clôture définitive des inscriptions au Baccalauréat, au BEPC et au test d'orientation en seconde pour la session 2020 est fixée au 28 février à minuit. Les dates initiales d'ouverture et de fermeture de ces inscriptions étaient le 14 octobre et le 13 décembre 2019.

Vu sur le Net

> Politique



Lutte contre l'apatridie : Le HCR félicite le gouvernement ivoirien pour ses efforts remarquables

Pour son cinquième anniversaire, Askia Mohamed Touré, Représentant résident du Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (Hcr), est longuement revenu sur les avancées enregistrées par la Côte d'Ivoire dans la mise en œuvre de la « Déclaration d'Abidjan ». C'était lors d'une conférence de presse organisée au siège du Hcr, à Cocody II-Plateaux. A en croire le diplomate, le pays a connu « des avancées remarquables ». « L'adoption et la mise en œuvre d'une loi spéciale d'acquisition de la nationalité ivoirienne par déclaration, qui a profité directement à plus de 16 000 descendants d'immigrés et par extension à plus de 45 000 personnes ; la mise en œuvre d'une procédure spéciale de déclaration à l'état civil pour les élèves du primaire sans extrait d'acte de naissance, qui s'est soldée par un excellent résultat de 630 748 actes de naissance délivrés ; le lancement d'un vaste projet de modernisation de l'état civil avec comme premiers jalons, la création d'un Registre national des personnes physiques (Rnpp) et l'attribution d'un numéro national d'identification », a énuméré Askia Touré, qui est en fin de mission en terre ivoirienne dès ce 29 février.



Bouaké/ Affaire Jacques Mangoua : le procès en appel du président du Conseil régional de Gbêkê reporté au 24 mars

C'est le 24 mars prochain, sauf changement de dernière minute que le Procès en appel de Jacques Mangoua, président du Conseil régional de Gbêkê, aura lieu au tribunal de Bouaké. Ce procès, prévu se tenir le mardi 25 février 2020, a été reporté au 24 mars pour non comparution du prévenu. Pour rappel Jacques Mangoua avait été condamné le 03 octobre 2019 à 5 ans d'emprisonnement ferme, 5 ans de privation des droits civiques, ainsi qu'une amende de 5 millions FCFA pour détention de munitions d'armes de guerre sans autorisation administrative.

> Economie



Bouaké, à l'inauguration d'un centre de Biodiversité, Gaoussou Touré lance, "Si rien n'est fait, l'Afrique ne mangera plus du riz..."

Pour permettre à la Côte d'Ivoire d'atteindre l'autosuffisance en riz à partir de Bouaké, un Centre de Biodiversité du Riz pour l'Afrique (CBRA) a été inauguré ce vendredi 21 février dans les locaux de Africa Rice à M'bé dans le département de Bouaké. A cette occasion, le ministre ivoirien de la Promotion de la Riziculture, Gaoussou Touré, a indiqué que "tous les experts sont d'accord que d'ici à 2030-2040, il y aura une population mondiale de 10 milliards de personnes à nourrir. Si rien n'est fait, l'Afrique ne mangera plus du riz parce que c'est l'Asie aujourd'hui qui nous nourrit. Les pays Africains doivent se mettre au travail; et c'est dans ce sens que le ministère de la Promotion de la Riziculture a été créé avec des objectifs précis".

> Société



Axe Daloa-Issia: La Gendarmerie intercepte un camion de produits agricoles détourné

Veillant toujours au grain dans la sécurisation des personnes et des biens, la Gendarmerie nationale ivoirienne a intercepté, ce mardi 25 février 2020, au cours d'un contrôle sur l'axe Daloa-Issia, une camionnette transportant 69 sacs de cacao, 18 sacs d'anacarde et 11 sacs de café. (Source : Gendarmerie nationale de Côte d'Ivoire)

Agence de Presse

> Politique



Echanges du président du Sénat et l'ambassadeur des Pays-Bas sur la place des femmes dans la vie publique

Le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio et l'ambassadeur du Royaume des Pays-Bas en Côte d'Ivoire, Son Excellence Mme Yvette Soraya Daoud, ont échangé mardi à Yamoussoukro sur plusieurs points de la coopération entre les deux pays notamment la question de la place de la femme dans la vie publique. « Nous avons abordé un sujet qui aujourd'hui est un sujet d'universalité notamment le rôle des femmes dans la vie politique, dans la vie économique et sociale » , a déclaré M. Ahoussou-Kouadio.

> Economie



Le ministre Gaoussou Touré s'imprègne des potentialités rizicoles de Sakassou

Le ministre de la Promotion de la riziculture, Gaoussou Touré, qui ambitionne de faire de Sakassou, le grenier du riz en Côte d'Ivoire, s'est rendu samedi dans la localité pour s'imprégner des potentialités rizicoles dans cette zone. Une visite guidée qui a permis à M. Touré de faire l'état des lieux et d'avoir une idée des sites propices à cette culture. Ce sont 450 hectares de terres aménagés et alimentés par un barrage de 8 millions de m3 qui sont utilisés pour cette culture. "Je suis venu visiter les parcelles pour rendre compte au Président de la République qui souhaite voir les riziculteurs désormais au centre de la politique rizicole", a-t-il dit.

> Société



Plus de 60 000 personnes bénéficient d'un programme contre la pauvreté, dans le Sudouest ivoirien

Plus de 60 000 personnes ont bénéficié directement, à San Pedro, dans le Sud-Ouest ivoirien, d'un programme visant la réduction de la pauvreté, conduit par le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) et financé par le Royaume d'Espagne. Le chargé du programme Développement durable et inclusif au PNUDM, Dr Joseph Ezoua, a fait cette annonce à l'occasion d'une visite, jeudi, à San-Pedro avec Ricardo López-Aranda, ambassadeur d'Espagne en Côte d'Ivoire pour s'enquérir de l'état de pérennisation des acquis du programme.



L'ANAGED conclut un protocole d'accord pour réduire l'impact environnemental des déchets plastiques dans le pays

L'Agence nationale de gestion des déchets (ANAGED) a conclu mardi au cabinet du ministère de l'Assainissement et de la Salubrité, un protocole d'accord visant à réduire l'impact environnemental des déchets plastiques en Côte d'Ivoire. Ce protocole d'accord qui porte sur quatre modèles économiques, a pour objectif de collecter plusieurs tonnes de déchets plastiques pour réduire leur impact sur l'environnement, selon la directrice générale de l'ANAGED, Sarranh Ouattara qui a paraphé le document avec les responsables de Nestlé Côte d'Ivoire, partenaire au projet.



PSGouv : Le centre céramique de Katiola va accueillir 120 apprenants

Le centre céramique de Katiola va accueillir bientôt 120 apprenants dans le cadre de la formation professionnelle pour apprentissage initiée par le secrétariat d'Etat auprès du ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, chargé de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle. Ce programme de formation vise le recrutement exceptionnel de 6 000 jeunes pour la préparation au Certificat de qualification professionnelle (CQP) et au Certificat d'aptitude professionnelle (CAP).



Les personnes handicapées de Côte d'Ivoire réclament un observatoire à Ouattara

Les personnes handicapées de Côte d'Ivoire ont «demandé solennellement» mardi au Président ivoirien Alassane Ouattara de mettre en place un observatoire national des personnes handicapées, une institution qui permettra selon eux, de promouvoir les droits des personnes en situation de handicap dans le pays. Le président de la Fédération des associations des personnes handicapées de Côte d'Ivoire (FAHCI), Raphaël Dogo, a fait cette plaidoirie lors d'une conférence de presse en présence de Joël N'Guessan, le président du



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.